

当社設立記念レセプションにご参加いただきありがとうございました。

3月19日（木）午後6時から東京のロイヤルパークホテルにおいて、当社設立記念レセプションを開催、雨模様にもかかわらず20名の衆参両院議員をはじめ約600名の方にご参加いただきました。一同、心からお礼申し上げます。



針説明（写真右）後、神戸市の久元市長様のご発声で乾杯、歓談が始まりました。

レセプションでは、まず当社犬伏会長が「西日本のハブ機能を担う港として存在感を高める」と挨拶（写真左）、次いでご来賓として国土交通副大臣北川イッセイ様、日本港運協会会長久保様、日本船主協会副会長鈴木様、関西経済連合会国土・広域基盤委員会共同委員長安部様から港湾運営会社へ期待を寄せるご挨拶を頂戴しました。続いて、ご出席の国会議員・市会議員ご紹介、祝電披露に続き、川端社長の経営方



歓談中、当社役員は日本各地から来られた阪神港利用船社・荷主・港運物流企業の皆様と名刺交換をするなど積極的に営業活動を行い、最後に大阪市の田中副市長様の中締めで和やかにレセプションを締めくくることができました。

今後とも皆様のご利用、ご支援・ご鞭撻を何卒よろしく願いいたします。

阪神国際港湾株式会社